

文学部の施設利用状況について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年10月18日）

文学部の施設利用状況について、報告と要望をお伝えします。

まず、トイレについてです。現在、二階の男子トイレの個室に差別的な落書きがあります。これは即刻対応した方が良いと思います。また、文学部のトイレは全体的に照明が暗く、何となく陰鬱な印象を与えます。色々考えることの多い文学部暮らしですから、せめてトイレくらいは明るくして頂きたいものです。

次に、KUINS-Airについてです。本館の一階から二階にかけては問題なく利用できるのですが、高層階の研究室は電波が届かず、ノートパソコンを利用したい時に非常に不便です。以上の件について、ご対応・ご検討のほどよろしく申し上げます。

【回答】（回答日：2018年10月31日）

（文学部・文学研究科）

まず、トイレの落書きについてのご連絡をいただきありがとうございました。不特定多数の目にふれないように速やかに措置をし、関係部署にその旨連絡するなど必要な対応を行いました。

トイレの照明につきましては厳しい財政状況の下、予算措置を得る努力を重ね、これまでに一階の全てのトイレ及び二階の東側トイレ改修工事を行い、引き続き順次改善に向けて取り組んでいるところです。

KUINS-Air につきましては、予算の制約はありますが、実態を調査・把握して利便性を高める方向で検討を始めていきます。

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。